

Charente Libre

18 novembre 2011

Deux jours de rencontres autour de l'animation

La troisième édition des Rencontres animation formation (RAF) de Magelis accueille depuis hier et jusqu'à ce soir plus de 150 participants à la Cité. Un taux de fréquentation record pour cette manifestation réservée aux professionnels de la formation et à ceux de la filière image.

«Cela valide le choix que nous avons fait il y a trois ans lorsque nous avons lancé ces rencontres qui sont uniques en France, assure Robert Richard, le président de Magelis. La présence des écoles, des studios, des producteurs et des distributeurs comme France Télévision cette année, mais aussi de Pôle Emploi ou encore l'entrée de la Fédération des industries du cinéma, de l'audiovisuel et du multimédia (Ficam) confirment la nécessité de ces échanges visant à établir une cohérence et à jeter des passerelles entre le monde de la formation et celui des entreprises de l'image.»

Pour René Broca, qui organise cette manifestation, le choix d'Angoulême s'imposait dans la mesure où l'intégration entre les écoles et les studios sont un exemple.

Car, au-delà de la création d'un espace-temps favorisant des échanges indispensables entre différents professionnels situés à chaque bout de la filière, les RAF débouchent déjà sur des actions concrètes. *«Cette année, le syndicat des professionnels du film d'animation a choisi de créer en son sein une commission formation, se félicite René Broca. Mais surtout, 14 écoles françaises de référence du privé, du public et des chambres consulaires profitent des RAF pour annoncer la création d'un réseau commun visant à donner une visibilité plus forte aux offres de formation mais aussi à assurer de la veille stratégique sur les marchés. Ces deux nouveaux outils sont des avancées significatives et prometteuses.»*